

TALCAHUANO, Diciembre 4 de 1973

Señor
José Roberto Alegría Gedey
Sección Rondizzoni
QUIRIQUINA

QUERIDO MIO:

Deseo que te encuentres bien animicamente, y que las esperanzas de estar junte a nosotras cada dia sea mayor, porque todos deseamos que regreses pronto, especialmente nuestras hijitas, que están enfermas de papá.

Sabes amor, en el campo todo sigue igual, menos lo que esta semi quemado, pero ojalá que se repanga luego el verder porque es el color que da tranquilidad y paz... la muchachada feliz, porque ya van a bañarse al río, y como siempre en las caudalesas y frias aguas de Río Clare. Tu vieja mama, llegó recién del Sur, de vuelta de su viaje 13.200 creo que ese es el numero que lleva, y muy luego sale nuevamente, siempre enferma de viajes y treches y desde luego sus eternos negocios.

Cambiando de tema, todavía no he pedido ir a Centralería porque no tengo tiempo, lo haré el Martes en la mañana para darte una respuesta el Viernes, clare que sería mejor que esa respuesta la vinieras a buscar tú. ¿ No crees que ya está bueno que salgas ? A veces piense, ~~que no hay que tener el ánimo de hielo, ser insensible, y saber esperar, como tu señora madre que dice que no hay mal que no dure cien años, y ni tanto que los viva. ¿ Divertido ?~~

Bien cariño, a veces dicen que los sueños salen cierto, ojalá el mío salga cierto y te tenga este fin de semana en el hogar. No ire a Río Clare hasta el Domingo, te esperare por si las mescas. ¿ Vendrás amor ?.

Te contare que Roberto entró a trabajar, está feliz porque los pulmones vírgenes ya tenían telas de arañas y estaban oxidados. Ojalá responda y sea un buen funcionario. Despues te dare mayores detalle sobre este.

Se me olvidaba, tus niñas tienen que salir en un número para Navidad y será en el Estadio Nacional de Río Clare... están felices, porque van a salir disfrazadas de estrellas, imagínate las estrellitas, y la Patite sin dientes. El Domingo estuvieron en una barra de la escuela, jugaba con el Liceo de Chiguayante, clare que la barra aparte de gritar y chibatear, me dejaron en la ruina, porque a cada rate iban a casa a pedir plata para helados. Tienen un montón de actividades, en todo andan metidas las mellizitas. Ahora tengo que cumplir con zapatos blancos, porque cumplieron todo lo que prometieron, están muy trabajadoras y van estupendo en la escuela. La apoderada, Nena está chechas con sus pupilas.

Te cuento que hoy día estaba de día, en el colegio celebramos el DIA DE LA SECRETARIA, estuve muy encachado, y sabesq que uno recién se da cuenta que pasan los años, cuando se encuentra con algunas alumnas de hace seis o siete años, casadas y una, se siente como abuela, pero abuela feliz porque se da cuenta que ha entregado parte de lo que sabe y también parte de una vida.

Bien amor, ahora solo deseo una prenta vuelta a casa, que siento haber perdido del 20 de septiembre el no poder estar junte atí, mas de dos meses separados ¿ Hasta cuando ? Nunca habíamos estado aparte, ojalá que la felicidad y la alegría vuelva a nuestro hogar, tengo fe y confianza que así será.

Paciencia, paciencia recibe todo mi amor y comprensión. Besos y abrazos de nuestras hijitas, Te envían cartas.

Amame como te adoro,

*Dileculpa el
pequeno
borrón.*
Se me olvidaba, que dice el campeonato de ajedrez. Lulú dice que el viejo es fanático y la Patite, que ella quiere aprender, porque la última vez cuenta que te gano. Cuando este con ánimo trataré de jugarte, a pesar que como Patite eso de estar tan quieto y callado, es de sabio, y me aburro. Chao amor, y escríbeme.

P. Juárez

Leticia Alegría

Singer
Goya Alfonso Reporte de Sociedad Periodística

© 2010 McGraw-Hill